

JUSTISIA

Kapolresta Mataram Sambut Hangat Kunjungan Silaturahmi Manager Operasional LEM

Syafruddin Adi - MATARAM.JUSTISIA.CO.ID

Jan 23, 2025 - 15:01



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Komes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menerima Kunjungan silaturahmi Manager Operasional Lombok Epicentrum Mall di Lobby Ruang Kerja Kapolresta

Mataram, Kamis (23/01/2025).

Kedatangan Manager Operasional LEM tersebut disambut hangat Kapolresta Mataram yang saat itu didampingi beberapa Pejabat utama Polresta Mataram.

Dalam silaturahmi tersebut pihak LEM menyampaikan terimakasih kepada Polresta Mataram yang selama ini memberikan suport pengamanan dengan maksimal pada setiap kegiatan atau event yang diselenggarakan LEM. Berbagai kegiatan / even tersebut bertujuan untuk meningkatkan perputaran ekonomi di Kota Mataram.



“Terimakasih kepada Kapolresta Mataram yang selama ini telah membantu kami dalam hal pengamanan dalam setiap kegiatan / event yang kami selenggarakan. Kita berharap Kota Mataram ini akan maju dan berkembang pesat, “ Ungkap Koko, Manager Operasional LEM.

Sementara itu, Kapolresta Mataram menyambut baik kedatangan Pihak LEM dalam rangka menjalin silaturahmi dengan Polresta Mataram. Moment tersebut dimanfaatkan selain untuk mempererat silaturahmi juga berdiskusi terkait berbagai persoalan yang terjadi di LEM dengan harapan dapat menemukan solusi.

*Selain untuk silaturahmi, kehadiran Pihak LEM untuk berdiskusi terkait operasional yang ada di LEM. Kita berharap melalui komunikasi yang intens seperti ini diharapkan dapat mengantisipasi berbagai persoalan yang barangkali terjadi di LEM, “jelasnya.

“Segala permasalahan agar dapat diselesaikan dengan sebaik-baiknya dan Polresta Mataram mendukung penuh agar semua permasalahan dapat diselesaikan dengan baik, “tambahnya.

Polresta Mataram terus berupaya akan mendukung setiap kegiatan yang dilaksanakan LEM dengan memberikan pengamanan maksimal guna mengantisipasi berbagai hal yang dapat menimbulkan Kamtibmas.

“Kami akan terus mendukung pemerintah kota Mataram dalam meningkatkan perputaran ekonomi untuk memajukan kota Mataram seperti halnya Kota-kota besar lainnya yang ada di Indonesia, “pungkasnya. (Adb)